



Ansprache:
Vincent Oberer, Thessy Schoenholzer Nichols
Lesung:
Sonnets von William Shakespeare: Emmanuel Kazis
Maibaum Performance
Buch signierung



Eröffnung und Buchvernissage:
Samstag, 16. März, 16.00 Uhr

Ausstellung:

16. bis 23. März 2024
Do-So 13.00 bis 18.00

PRAXIS

Noémi Speiser

Fäden sind Magie, Sprache, Grammatik, Symbolik und Botschaft

Noemi Speiser (97) ist die absolute “Grande Dame”, der Analyse der seit Urzeiten erfundenen und weiterentwickelten textilen Techniken. Sie ist eine zeitgenössische Zeugin und Wissenschaftlerin, die ihr Leben unermüdlich der Erforschung des textilen Schaffensprozesses, des Materials, der Handfertigkeit, des Wissens und der Kreativität gewidmet hat.

Nun wird ihre Arbeit erstmals in einer umfassenden Ausstellung mit Fotos, Dokumenten, Analysen, Zeichnungen und originalen Forschungsobjekten gewürdigt, die zugleich als Kunstwerke zu verstehen sind.

Anlässlich dieser Ausstellung wird ihr soeben im Haupt Verlag erschienene Lebenswerk “An Annotated Classification of Textile Techniques” der Öffentlichkeit vorgestellt.

Galerie
Bäumleingasse 9
CH-4051 Basel
+41 79 320 60 23
art@praxisart.org
www.praxisart.org

Curated by:
Thessy Schoenholzer Nichols,
Cyril Kazis,
Bernhard Duss



Noémi Speiser

**Threads are magic,
language, grammar,
symbolism and message.**

Noemi Speiser (97) is the absolute “Grande Dame” of analysis of textile techniques invented and developed since time immemorial. She is one of contemporary witnesses and scientists who has tirelessly dedicated her life to researching the textile creation process, materials, handwork, knowledge and creativity.

Her work is now being honored for the first time in a comprehensive exhibition with photographs, documents, analyses, drawings, and original research objects that can also be understood as works of art.

On the occasion of this exhibition, her life’s work “An Annotated Classification of Textile Techniques”, which has just been published by Haupt Verlag, will be presented to the public.

Address:
Vincent Oberer, Thessy Schoenholzer Nichols
Reading:
Sonnets from William Shakespeare: Emmanuel Kazis
Maypole Performance
Book signing

Opening and book release:
Saturday, 16 March, 4 p.m.

Exhibition:
16 to 23 March 2024
Thu-Sun 1.p.m. to 6.p.m.